こんにちは♡

正光寺保育園南浦和園です。

先日みんなが楽しみにしていた【運動はっぴょうかい】がありました。 クラスごとに時間を区切って行いました。

今回のテーマ、ダンスは【フルーツ】、運動発表は【だるまさん】です。

プログロムの始めは【フルフルフルーツ】のダンスです。

いちご・パイナップル・メロン・みかん・すいか・ぶどうの 6 種類の衣装を着た、フルーツの 天使たちがメロディーに合わせて踊ります。







ひかり組さんはお母さんと一緒に、つき組さんはお父さんお母さんから離れて、ほし組さん一列 に並んで、それぞれの学年ごとに、緊張したり、恥ずかしがったりしながらも可愛いダンスを見 せてくれました!

保護者の方には内緒だった衣装は「かわい~い!」と、とっても評判でしたよ。 最後の決めポーズ、みんな決まったかな?

次は運動発表です。

今まで運動遊びで楽しんできた滑り台やマットの山、トンネル、平均台、ケンパーなど各年齢に 合わせてお父さんやお母さんの前で見せてくれました。固まってしまう子もいましたが、ほとん どの子ども達は自信満々で、誇らしげに見せてくれましたよ。





♡ほし組さんは大好きなお父さんとお母さんに花束のプレゼント♡











その次は【親子競技】です。

だるまさんがテーマなので、大道具にはみんなだるまさんシリーズの絵がたくさ~ん! だるまさんの大玉を転がしたり、箱を積み上げたり・・・最後にだるまさんのピースの看板の前 で親子写真を撮りました。みんな幸せそうな笑顔で素敵な写真が撮れましたよ。



最後にメダルを首にかけてもらい、お土産をもらった子ども達。 お父さんお母さんと嬉しそうにしている姿を見て、とっても幸せな気持 ちになりました。

子ども達の成長した姿を沢山見て頂き、笑顔があふれる楽しい 【運動はっぴょうかい】になりました。

また一つ、素敵な思い出ができましたね。





